

Grabstein des Engenser Ehrenbürgers Dr. Engelbert Lüssem und seiner Familie wieder instand gesetzt.

Anlässlich der Einwohnerfragestunde einer Ortsbeiratssitzung beklagte der Engenser Bürger Josef Krupp den Zustand des Grabsteins des Engenser Ehrenbürgers Dr. med. Engelbert Lüssem.

In Gesprächen zwischen Ortsvorsteher Erben und den für Friedhofsangelegenheiten zuständigen SBN der Stadtwerke Neuwied, wurde sehr schnell eine gute Lösung gefunden. Die gemeinsame Grabsteinanlage von Dr. Lüssem und seiner Familie wurde im Auftrag der SBN wieder instand gesetzt und an einem repräsentativen Standort direkt neben der Friedhofshalle neu errichtet.

Der Engenser Ortsbeirat hatte auf den alten Friedhof an der St. Martinskirche geladen, um am 125. Geburtstag des Engenser Arztes Dr. Engelbert Lüssem, die Einweihung der mit Hilfe der Stadtwerke Neuwied durchgeführten Restaurierung der Grabsteine der Familie Lüssem als Gedenkstätte, feierlich zu begehen.

Ortsvorsteher Richard Erben konnte neben den Mitgliedern des Ortsbeirates auch Mitglieder des Stadtrates sowie zahlreiche Engenser Bürger, wie auch die beiden Doktoren, Vater und Sohn Lüssem selbst noch als Ärzte erlebt hatten begrüßen.

